

Gran Bretaña y los EE. UU. esperan la respuesta de Tito

Las fuerzas yugoeslavas que se encuentran al

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año. XII-Núm. 3.285

Ceuta, Jueves 17 de Mayo de 1945

Ejemplar 25 cts

MAS DE 400 religiosos han sido asesinados en Istria

Londres, 16.—Gran Bretaña y los Estados Unidos esperan la respuesta de Tito a sus enérgicas notas sobre la peligrosa situación de Trieste.

Los círculos políticos de la capital británica, declaran que Churchill hará probablemente una declaración en los Comunes sobre esta cuestión.

En Londres se considera la situación como una "verdadera bomba, igual que fué la de Grecia".—Y-EFE.

TITO ORDENA A SUS FUERZAS QUE SE RETIREN A LA ORILLA ORIENTAL DEL ISONZO

Roma, 16. -- Las autoridades

oeste de Manzo se retiran a la orilla oriental

Se reduce el peligro de un incidente de gravedad

informan oficialmente de que el mariscal Tito ha ordenado a todas sus fuerzas que se encuentran actualmente al oeste de Isonzo, que se retiren a la orilla oriental.

Esta orden reduce el peligro de un incidente de gravedad, aunque no afecta a la firme posición de las tropas yugoeslavas de Trieste, Manfalcone y Gorizia, que se encuentran en la parte oriental de dicho río. —EFE.

MAS DE 400 RELIGIOSOS HAN SIDO ASESINADOS

Roma, 16.—Más de 400 religiosos han sido asesinados en

Istria por los yugoeslavos, según ha declarado a su llegada a Roma el arzobispo de Gorizia.

Este prelado logró salvarse milagrosamente de las matanzas habidas últimamente en Yugoslavia. —EFE.

SE ESPERA UNA INTERVENCIÓN INGLESA

Roma, 16.—Ante la gravedad de los hechos que continúan produciéndose en Trieste y el norte de Italia, y en las luchas que se desarrollan entre los diferentes grupos políticos en Italia, parece ser que se realizará una intervención inglesa con objeto de evitar el caos político y social. —EFE.

Patton HA LLEGADO A LONDRES



Londres, 16.—El jefe del III Ejército norteamericano del general Patton ha llegado a la capital británica. —EFE.

EDITORIAL

Congreso Agrario del Duero

Hemos destacado ya la importancia de esa magna Asamblea Regional Agraria que en la paz de España, y secundando las sabias inspiraciones del Caudillo, ha sido convocado en la tierra próspera de Valladolid. Las tareas abordadas en el Congreso Agrario, merecen ser conocidas de todos los españoles que de verdad quieren el resurgir de su patria. Expuestas en líneas generales, abarcan en síntesis, los siguientes interesantes aspectos: regadíos en pequeñas y grandes zonas, aprovechamientos hidroeléctricos, industrias complementarias, explotaciones agrarias, transportes de los productos del campo, estudio de la producción cerealista, temas varios de carácter forestal y otros de ganadería en sus diferentes aplicaciones. En resumen, todo un índice del afán español, atento sobre el gran problema del campo, vivero permanente de la economía patria y factor de primer orden en nuestra gran tarea de ordenada revalorización interior. No ha de ser pequeño el trabajo de los congresistas, ni por lo tanto, infundando el resultado de sus conclusiones. De ellas, obtendrán los agricultores las orientaciones precisas en esta hora, tanto más necesaria cuando las dificultades del problema de la sequía, han agravado, la situación de nuestras cosechas. Esperamos que Dios querrá bendecir sus trabajos y que de esta conjunción de estudio, voluntad, y disciplina, saldrá el triunfo contra todos los obstáculos, que se oponen a nuestra verdadera grandeza.

HIMMLER

SE ENCUENTRA EN LA región de Flensburg

Aún no ha sido entregado a las autoridades inglesas



Cuartel general del 21 grupo de Ejércitos aliados, 16. — Oficialmente se anuncia que Himmler se encuentra aun en la región de Flensburg (frontera germano-danesa), pero todavía no ha sido entregado a las autoridades inglesas. —EFE.

LOS JUICIOS CONTRA LOS CRIMINALES DE GUERRA COMENZARAN EL VEINTITRES DE MAYO

Londres 16. - Los juicios contra los criminales de guerra comenzarán el día 23 de Mayo, según la radio de Milán, - Efe,

LA PRESENCIA EN LONDRES DE Eisenhower, Montgomery y Bradley

Guarda íntima relación con la próxima declaración de Churchill sobre la actual situación de Alemania

En Londres se estima que la posición actual de los Ejércitos aliados sobrepasa la línea de demarcación establecida

SERÁ CONSTITUIDA UNA COMISION CENTRAL DE INTERVENCION ALIADA

Londres, 16. La presencia en Londres de Eisenhower, Montgomery y Bradley, guarda al parecer íntima relación con la propia declaración que hará Churchill sobre la situación actual en Alemania, dice el redactor de Reuter.

Churchill ha podido muy bien pedir opinión a los jefes militares aliados sobre los cinco puntos siguientes:

1.º El Estatuto actual y futuro del llamado Gobierno de Doenitz y las medidas propuestas para el desarme general de todas las fuerzas alemanas.

2.º Ajuste de las zonas de ocupación, conforme a los acuerdos ya concluidos.

En Londres se cree que la posición actual de los ejércitos británicos y sobre todo del norteamericano, sobrepasa la línea de demarcación establecida.

O se modifican las zonas de ocupación o los ejércitos Primero y Tercero de los Estados Unidos tendrán que efectuar retiradas de importancia para dejar libres las llamadas zonas de ocupación rusas.

3.º Constitución de la Comisión central de intervención aliada.

Estiman los círculos de Londres que tan pronto como empiece a funcionar dicha Comisión cesará automáticamente toda clase de autoridad central alemana.

La Comisión central se convertirá en la única y soberana autoridad para Alemania, tanto en los asuntos interiores como para lo que se relacione con los gobiernos extranjeros.

Es probable que el representante de la Comisión sea Montgomery. El Gobierno de los Estados Unidos ha nombrado ya a Eisenhower para que lo represente en la misma.

El representante ruso será probablemente Zukov.

4.º Medidas que deben ser tomadas para proceder inmediatamente a los alemanes y demás personas acusadas de haber cometido crímenes de guerra.

Todavía no han sido coordinadas las listas preparadas por los distintos países.

(Pasa a la página 4.)

Ha dimitido el gobierno Holandés

La Reina Guillermina decidirá la formación del nuevo gabinete

Londres, 16.—Ha dimitido el Gobierno holandés pero los ministros continuarán en sus puestos hasta que la reina haya decidido quién se encargará de la formación del nuevo Gabinete. —EFE.

LA DIMISION NO CONSTITUYE CRISIS POLITICA

Londres, 16.—La dimisión colectiva del Gobierno holandés obedece a una promesa y no constituye de ninguna manera una crisis política, según declaran los círculos oficiales neerlandeses de esta capital.

El Gobierno exilado en Londres, añaden dichos círculos, manifestó hace dos años y me-

dió su decisión de dimitir cuando Holanda estuviera totalmente liberada, decisión que fué constantemente reiterada por el mismo en sus emisiones radiofónicas, dirigidas al pueblo holandés.

La finalidad de tal promesa fué evitar que se produjesen divergencias entre el pueblo y los jefes del Movimiento de resistencia y sus representantes oficiales en el extranjero.

Se resalta, además, la necesidad de un Gobierno con plenos poderes, que sea capaz de afrontar de manera activa los urgentes problemas prácticos de la nación devastada. —EFE.

Tito proyecta fundar en Yugoslavia una liga de Estados de los Balcanes

La superficie del territorio yugoeslavo sería aumentada con Fiume, Trieste y Salónica

Rumanía, Bulgaria y Albania serían Estados parlicipes

Estambul, 16.—En los círculos políticos de las capitales de los Estados balcánicos, se dice que Tito proyecta fundar en Yugoslavia una Liga de Estados de los Balcanes.

De acuerdo con estas noticias (no confirmadas), Yugoslavia aumentaría su superficie con Fiume, Trieste y Salónica.

Rumanía, Bulgaria y Albania serían Estados parlicipes.

Dichos rumores indican que tal organización contaría con el apoyo de Rusia. —EFE.



APOLO

Hoy gran estreno.
Rey Soría presenta la gran película titulada

CACHITO DE CIELO

Película alegre, sentimental, amena, maravillosamente realizada, e interpretada por la genial estrella.

GLORIA JEAN

Es un film con el más brillante reparto de HOLLYWOOD.

Tolerada para menores
El sábado formidable estreno
GRETA GARBO con MELVIN DOUGLAS

en la encantadora producción de METRO GOLDWYN MAYER
LA MUJER DE LAS DOS CARAS

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

17 de mayo, jueves.—Santos Pascual Bailón, confesor; Restituta, virgen; Heradio, Pablo, Aquilino, Basila, Victor, Adrián, Solocano, mártires; Bruno, obispo; Bto. Juan Taulero.—Octava de la Ascensión.—Doble mayor.—Ornamentos blancos.

SAN PASQUAL BAILON

Nació San Pasqual Bailón, en Torre Hermosa, de la provincia de Castellón de la Plana, de padres pobres que le educaron piadosamente. A los siete años de su edad le dedicaron al oficio de pastorcito de ovejas, que el niño glorificado con sus eminentes virtudes, sobre todo en su ardiente devoción a la Santísima Virgen y al Santísimo Sacramento. Era humilde, inocente, modesto, benévolo, manso, cariñoso hasta cuando se veía forzado a reprender a sus amiguillos si cometían alguna falta.

En el año 1564, cuando ya 20 de edad, pidió ser admitido en el convento de Montfort, de frailes franciscanos, quienes le admitieron, conociendo ya sus extraordinarias virtudes, en el grado de converso. Los ejercicios que desempeñó durante su vida fueron los de portero, refectorio, cocinero, hortelano y limosnero, que siempre desempeñó a satisfacción completa de sus superiores. Su humildad era profunda, su pobreza seráfica y su obediencia heroica. Un día le reprendió su superior, para probarle, con tal aspereza que algunos hermanos procuraban consolarle. Callaos, les dijo, tened en cuenta que es el Espíritu Santo quien habla por boca del superior. Las austeridades que practicaba eran realmente espantables. Ayunaba diariamente, y con frecuencia a pan y agua, tomando lo estrictamente necesario para vivir; dormía sobre el duro suelo y en postura molesta, cubierto su cuerpo con ásperos cilicios. No satisfecho aún con esto, disciplinaba con frecuencia hasta derramar sangre, su inocente cuerpo, al que concedía muy escaso descanso, pasando en oración la mayor parte de la noche, en la cual era favorecido por Dios con fre-

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión: 758'8 milímetros.
Temperatura máxima: 20 grados a las 13'30 horas.
Idem mínima: 15'4 a las 6.
Idem media: 18.
Humedad relativa media: 79.

Dirección dominante del viento: NW.
Velocidad del viento: 20 kilómetros por hora.
Horas de sol: 13 horas 10 minutos.

Lluvia en las 24 horas: 00.
Cielo: algo nublado

REUNION DE LA COMISION PERMANENTE

Bajo la presidencia del señor alcalde, don Francisco Ruiz Sánchez y con asistencia de los señores señores Delgado Tagle y García Arrazola, celebró su sesión semanal ordinaria la Comisión Municipal.

En primer lugar, el teniente de alcalde señor Mateos Lopez, con la cooperación del señor Interventor, dió lectura a una interesante moción sobre participación del Ayuntamiento en la cobranza del impuesto de usos y consumos. A continuación, otra sobre la no procedencia de considerar como gastos del impuesto de usos y consumos. De ambas cuestiones proce-

remos dar cuenta a nuestros lectores más detalladamente. Se aprueba una propuesta de intervención relativa a gratificaciones al personal de bomberos y limpieza, valorada en 610 pesetas.

Se acuerda adquirir materiales para el almacén general. Se desestima un informe sobre reparación de los relojes del Mercado.

Se aprueba una solicitud de don Antonio Herráiz de Encina, para ampliar el número de mesas y sillas en su establecimiento.

Se concede permiso para celebrar fiestas en el interior de la calle Cervantes s. d. Manuel García.

Idem a don Francisco Gómez para celebrar fiestas religiosas en la explanada de la Barriada del General Sanjurjo.

Se nombra a don Juan Ruiz, maestro de la escuela del municipio.

Se acuerda comprar e arrendamiento de gasolina al Consulado inglés.

Finalmente el señor Ruiz Sánchez dió cuenta a la Corporación de su viaje a Madrid y de las gestiones realizadas en la capital de España.

El señor alcalde se entrevistó con el arquitecto señor Bello, quien trabaja actualmente en la terminación de los planos del nuevo Parque Municipal.

También sostuvo nuestra primera autoridad municipal una conversación con el señor jefe de la Sección de Obras y Edificios del Ministerio de Educación Nacional, señor Altamirano, a efectos de ampliación de créditos al objeto de proseguir las obras en el Instituto de Enseñanza de Ceuta. Esta ampliación asciende a 1.070.000 pesetas.

Regreso del señor Alcalde

En el vapor correo de Algeciras, llegó ayer tarde a nuestra ciudad, procedente de Madrid a donde marchó el domingo para asistir a la sesión plenaria de las Cortes, el alcalde de Ceuta, don Francisco Ruiz Sánchez.

El señor alcalde se hizo inmediatamente cargo de sus funciones y por la tarde presidió en el Ayuntamiento la sesión de la Comisión Permanente, de cuyo acto en otro lugar de este número publicamos una detallada referencia.

COMISION DE FESTEJOS DE JADU

AVISO
A todo el que tenga alguna especialidad teatral como cantados de flamenco, cantos regionales, prestidigitador, bailarín, caricato, etc. etc. y le interese actuar se pague por la secretaría de esta junta en Teniente Coronel Gautier, s. (Tejidos Rodriguez).

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL

18 de mayo de 1883.—Llega a Ceuta mis Keene, esposa del chef de Uasán, acompañada de sus hijos.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 132.

RESTABLECIDO

Después de haber guardado cama durante unos días, hemos tenido el gusto de saludar completamente restablecido a nuestro querido amigo y paisano don Joaquín Matías González, cajero del Instituto Nacional de Previsión en su Delegación en esta plaza. Lo celebramos muy de veras.

cuéntes éxtasis. En esas íntimas comunicaciones con Dios bebió aquella ciencia profunda de las cosas celestiales, que le hacía capaz de hablar sobre los misterios más oscuros de la fe de una manera enteramente maravillosa y divina, sobre todo en lo tocante a la Santísima Eucaristía, que fué su devoción predilecta, pasándose horas y horas a los pies del Sarrario. Colmado de méritos durmióse apaciblemente en el Señor, el día de Pentecostés, durante la elevación de la sagrada Hostia, en 1592.

El Papa León XIII le proclamó protector de todos los Congresos y de todas las obras Eucarísticas. Su cuerpo se conservó incorrupto en Villarreal (Castellón).

HORA SANTA

Esta tarde a las ocho, se celebra en la iglesia de Nuestra Señora de África la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

FIESTA DE LAS ESPIGAS

En la noche del 2 al 3 de junio próximo tendrá lugar la solemnisísima fiesta de las Espigas que como saben nuestros lectores, todos los años organiza la Sección Adoradora Nocturna de esta ciudad.

Oportunamente daremos a conocer el sitio y demás detalles de esta fiesta eucarística a la que asistirán representaciones de las secciones de Tánger, Tetuán y otras poblaciones vecinas.

ASCENSOS

Han sido ascendidos a oficiales segundos del Banco Hispano Americano, los señores don Rafael Márquez Martín, don Adolfo Carmona García, don Joaquín Herrera Gamúñez y don Martín Medina Hernández Rubio. A todos nuestra enhorabuena.

PRIMERA COMUNION

En la iglesia de Nuestra Señora de África hizo ayer su Primera Comunión la niña María Eugenia Gordero Vázquez. Felicitamos a la monísima pequeña y a sus padres.

NOMBRAMIENTO

Ha sido designado para el cargo de Inspector con destino en la Inspección General del Banco Hispano-Americano, en Madrid, nuestro distinguido amigo don Manuel Lagares Bernal, hasta ahora Inspector Regional de Ceuta, que en breve marchará a la capital de España, a posesionarse de su nuevo destino.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Telegramas detenidos por ser desconocidos sus destinatarios:

De Madrid, para Mariano Tesner Gabero; de Melilla para María Fernández Aguilar, Teniente Coronel Gautier.

NOMBRAMIENTO

Ha sido nombrado secretario provincial de Sindicatos de FET. y de las JONS en Córdoba, nuestro buen amigo don Federico Olivencia Amor. Le felicitamos y deseamos muchos éxitos en su nuevo cargo.

PROXIMA BODA

Próximamente, celebrará matrimonio en Madrid, con la bella y distinguida señorita María de la Consolación Vera Rodríguez, el abogado y teniente auditor del Cuerpo Jurídico Militar, don Federico Olivencia Amor, muy querido amigo nuestro.

Deseamos a los futuros esposos todo género de felicidades.

COMPRA DE

- Alhajas
- Oro
- Plata
- Platino
- Antigüedades
- Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA La Esmeralda

Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

HOY en CERVANTES

Jueves, 17 de mayo de 1945
Continúa desde las 5.
UN MAGNIFICO ESTRENO PRESENTADO POR RALET Y BLAY



EL HOMBRE QUE SE PERDIO A SI MISMO

Director

Edward LUDWIG

Un asunto encantador y divertido, presentado lujosamente y en el que admirará la belleza de sus intérpretes y escenarios. Un interesante argumento lleno de escenas encantadoras a cargo de KAY FRANCIS Y BRIAN AHERNE

Nuestro próximo estreno será EL MAGO DE OZ

Película Metro en technicolor, basada en el famoso cuento de L. Frank Baum. Creación de Judy Garland, Frank Morgan. En español.

Otros estrenos: CASADOS SIN CASA creación de Alophe Menjou y Pola Negri.

LOS CUATRO MILPAS por Ramón Peredo, Adriana Lamar y el graciosísimo actor "Chaffan".

UNA SOMBRA EN LA VENTANA por Ana Mariscal y Manuel Lupa SE ACABO LA GASOLINA

Un telegrama del Alcalde accidental al Director general de Sanidad

Finalizado el magnífico acto que tuvo lugar en el salón del Hospital de la Cruz Roja, del que en nuestro número de ayer publicamos una referencia, el alcalde accidental señor Delgado Tagle cursó al director general de Sanidad un telegrama expresándole la satisfacción que le había producido la asistencia a las conferencias.

Dicho despacho está concebido en los siguientes términos: "He asistido complacido acto organizado Jefatura Sanidad Ceuta homenaje Excmo. Sr. Ministro Gobernación y esa Dirección General por su interesante labor, disertando Comisión Tisiólogos del Patronato Nacional, Sanidad, Manuel Delgado, alcalde accidental".

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, - Tlfn. 7-6-0

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9



Nuestro concurso deportivo

José Navas Torres y Africa Gomez Paños, verán gratis el Ceuta Zaragoza

Ningún concursante acertó el 6 a 0 de Sabadell ni el 4-1 de Jerez

La penúltima jornada de nuestro concurso nos ha dado un vencedor en el aficionado José Navas Torres...

Tras el tres aficionados empatados a dos resultados. Y el correspondiente sorteo. Nos da como ganador a la señorita Africa Gomez Paños...

El señor Navas Torres obtiene, pues, la entrada de preferencia para el partido Ceuta-Zaragoza...

Por lo general, poco afinaron esta vez nuestros afortunados concursantes. Ninguno profetizó las victorias del Español y el Alcoyano...

Celebrándose el domingo la quinta jornada de Liga, queremos hacer constar a nuestros lectores y aficionados que no habrá en ella entradas como premio...

Con 6 puntos: Francisco Jiménez González.

Con 5 puntos: Antonia Cruces Rejano.

Con 4 puntos: José Pérez Murciano, Antonio Pacheco Terrón y José Navas Torres.

Con 3: José Zurita Paz y José García Arca.

Con 2: Julio Pineda García, Adela Rivero Ortiz, Manuel S.

EL DOMINGO TERMINA LA LIGA

Con una jornada llena de interés, emoción e incertidumbre

El Ceuta recibe en Alfonso Murube al Zaragoza

La jornada del domingo es la última del Campeonato Nacional de Liga. En ella ha de resolverse todo...

Los partidos a celebrar son los siguientes:

- PRIMERA DIVISION: Madrid-Gijón 1-0, Español-Murcia 2-1, Coruña-Sabadell 1-2, Valencia-Castellón 0-0, A. Bilbao-Granada 3-2, Sevilla-Barcelona 1-3, Oviedo-A. Aviación 3-4

No tienen importancia las luchas de Chamartín, Nervión, Buenavista, y Mestalla. El título ya está en poder del Barcelona desde la semana pasada...

No es fácil, sin embargo, que estos puntúan en San Mamés y Sarriá, mientras parece más lógico que el Coruña venza al decaído Sabadell...

Agustín Reguero, José Verdugo Gómez, Diego Cazorla Ruiz, Ricardo Fresneda Caro, Ricardo Ruiz Hernández, Africa Gómez Zurita, Manuel Posizo Gutiérrez, Joaquín Aguilera Ruiz, Francisco Rodríguez Martínez, Consuegra Pérez y David Benlata Boniata.

Con 1: Francisco Sánchez, Luis Ares Piñero, Luis Jordán Vichino, Vicente Falcón López, Francisco Pasamar Perea, Federico Palomo Baro, Juan José del Río Durán, José García Arca, Francisco Redondo Santos, Manuel González González, Manuel González Bellido, Manuel Domínguez, Rafael Borrego Mata, Pedro Castillo Muñoz y Africa Gómez Paños.

general (favorable a los granadinos) o el particular entre sí (que tiene a su favor el Murcia) Lo que se dice un verdadero lío. También puede darse el caso de que el Sabadell gane o empate en La Coruña...

- SEGUNDA DIVISION: Leonesa-Celta 0-3, Santander-Betis 2-3, Hércules-Baracaldo 3-1, Mallorca-Constancia 1-2, Alcoyano-Ferrol 1-2, R. Sociedad-Xerez 1-1, Ceuta-Zaragoza 1-1

En Segunda División hay aún mayor revuelo. No hay nada decidido más que el descenso del histórico Baracaldo. Claro que no hay que pensar en que el Alcoyano y el Hércules se confíen y tropiecen en sus respectivos campos...

Si estos partidos son sumamente interesantes no lo es menos el Mallorca-Constancia. Servirá para aclararnos muchas cosas y puede ser el que determine la caída en Tercera de los dos equipos isleños...

El encuentro Santander-Betis sólo servirá para fijar el orden de clasificación entre ambos cuadros, que bien pudiera ser el sexto.

En cuanto al Ceuta-Zaragoza que presenciaremos en el Estadio, tiene un marcadísimo interés. Por encima de todas las cábalas y conjeturas que se han hecho, el titular debe alcanzar un triunfo...

PEGUAR

S. D. CEUTA

AVISO: Declarado "Día del Club" el partido del próximo domingo con el Zaragoza, se advierte a los señores interesados que para este encuentro quedan anulados todos los pases de favor, carnet de abono y tarjetas mensuales.

La vuelta ciclista a España

OLMO GANA LA SEPTIMA ETAPA

Murcia. El catalán Olmo ganó la etapa Granada-Murcia seguida de Gual y Fombellida.

El puerto del Lobo lo coronó en primer lugar Gual, seguido de Berrendero.

La clasificación general mantiene a Dello en el primer puesto con 43 horas 35 minutos, seguido de Jimeno (4-5-33) y Gual (47-8-54).

Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno

Mañana viernes en la Iglesia de Nuestra Señora de África a las 9 y media, se celebrará en su capilla la misa que todos los viernes del mes dedica esta cofradía a su Santo Patrono.

Depositaría Especial de Hacienda-Ceuta

CEUTA Libramientos al pago: Don Gregorio Landaluce y Rivacoba, 5.636'47. Don Eduardo Sousa Rodríguez, 2.053'80. Banco Español de Crédito, 36.208'90. "Atlas" S. A. 16.874.96. Ceuta 16 de mayo de 1945. El Depositario Especial de Hacienda. Camilo Calatayud Ferreres.

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO: Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de esta Jefatura, pinturas, algodones, grasas y otros artículos para atenciones de las embarcaciones de este Servicio...

Anuncios Breves

POR PALABRAS SIN LIMITACION. PESETAS 0'30 UNA. Comoras y Ventas: BALANZAS, medidores de aceite, básculas desde 350'00 pesetas...

Alquileres

CEDO habitación matrimonio. García, 12

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla. Especialista en enfermedades de la mujer y partos. Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Avisos a domicilio, Jáudenes número 40, 2º

USANDO EL PARCHE MARUJA

Sus prendas se conservan contra la polilla y sus larvas. DE VENTA EN DROGUERIAS Y SIMILARES. Distribuidor en Ceuta: E. GUERRA FALANGE ESPAÑOLA, 32

Concurso deportivo de EL FARO

Don... que vive en... pronostica los siguientes resultados.

Table with 2 columns: City/Club and Points. A. de Bilbao, Español, Leonesa, R. Sociedad, Mallorca, Ceuta, Granada, Murcia, Celta, Xerez, Constancia, Zaragoza.

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

Advertisement for PROFIDEN toothpaste. Includes image of the product and text: 'UN CONSEJO "PROFIDEN"', 'No useis un dentífrico sin consultar a vuestro odontólogo', 'CREMA DENTAL CIENTIFICA ELIXIR ANTISEPTICO BUCAL PROFIDEN', 'LABORATORIOS PROFIDEN, S. A. INVESTIGACIONES Y PREPARACIONES ODONTOLÓGICAS'.

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 25 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincial, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA CIUDAD DE CEUTA Y DE SU ZONA DE INFLUENCIA

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION Y TALLERES —
GENERAL MELLAN AGUIR, NUMERO 7
Edificio de la Redaccion y Administracion,
calle número 7-0-0 — Apartado de Correos,
número 1-0-3

DE ALGECIRAS

DELEGACION: PEREZ GALDOS,
13-5.º. TELEFONO: 302

DELEGACION ESPECIAL DE ABASTOS

Racionamiento

Durante la actual semana se está procediendo al siguiente racionamiento de la población civil: aceite, un cuarto de litro por ración, contra corte de los siete cupones señalados con el número II, al precio de 1,20 la misma; arroz, 125 gramos al precio de 0'35 la ración, contra corte de los siete cupones señalados con el número III; jabón 100 gramos por ración a las carillas de adultos, contra corte de los siete cupones señalados con el número IV, al precio de 0'40 la misma, y azúcar, 125 gramos por ración, contra corte de los siete cupones señalados con el número V al precio de 0'70 la misma. A las infantiles les será entregado un bote de leche al precio de 3'55 el mismo y 200 gramos de jabón al precio de 0'80, contra corte de los siete cupones señalados con el número IV, a más de los artículos ya anteriormente señalados.

El precio total de la ración para adultos es de pesetas 2'65; y para infantiles, 6'60.

PERDIDA

El pasado lunes día 7, se extravió en Algeciras una cartera, que contenía documentos, todos relacionados con este Diario. Se ruega a la persona que la hubiese encontrado la devuelva en nuestra Delegación de Algeciras, calle Pérez Galdós, 13-5.º, donde se le gratificará.

Anúnciese en EL FARO

La Conferencia de San Francisco

Se aprueba la fórmula de seguridad regional

Rusia se opone a una propuesta británica

Se señala la fecha del 1 de Junio para que terminen las discusiones

LAS DELEGACIONES BRITANICA, FRANCESA Y CHINA DAN SU APROBACION

San Francisco, 16.— Se afirma en los círculos oficiales en la Conferencia que los jefes de las delegaciones británica, francesa y china han dado su completa aprobación al acuerdo logrado entre los Estados Unidos y las naciones iberoamericanas, en el debate sobre la seguridad regional.

Desde luego fueron citados a la reunión los cinco grandes, no registrándose más que la ausencia del representante ruso, al parecer, porque convocada la reunión con escasa antelación, no llegó a tiempo el aviso.—EFE.

21 NACIONES AMERICANAS ACEPTAN LA FORMULA

San Francisco, 16.—El ministro de Relaciones Exteriores de Méjico, Padilla, declara que las naciones americanas han acordado hoy aceptar la fórmula de integración de sus sistemas regionales en el sistema mundial "integración que dará mayor fuerza a ambos en vez de debilitarlos".

"Hemos luchado con el corazón y con el cerebro a favor del sistema interamericano, añadió, porque merecía ser defendido, pero también merece ser la cooperación con la organización mundial que es esperanza de la humanidad y principio de la seguridad y de la paz en el mundo. Ambos sistemas son complementarios".—EFE.

SE SEÑALA EL DIA 1 COMO FECHA TOPE PARA TERMINAR LAS DISCUSIONES

San Francisco, 16.— Se señala el día uno de junio como fecha tope para terminar las discusiones del sistema de seguridad regional, cuyos debates llevan ya diez días de duración. EFE.

RUSIA SE OPONE A UNA PROPUESTA BRITANICA

San Francisco, 16.—La delegación soviética en la Conferencia Internacional se ha opuesto a la Comisión social y económica a la propuesta británica de que la Oficina Internacional de Trabajo sea objeto de reconocimiento especial en la carta magna.

Al sugerir el presidente de la Comisión, Eamaswasí Mudafian, de la India, en el discurso de la enmienda británica que debía iniciarse con la declaración del delegado de la Oficina Internacional de Trabajo, el delegado soviético protestó diciendo que no veía ningún motivo del por qué dicho organismo debía recibir este privilegio especial, en tanto que George Tomlinson, de la delegación inglesa, apoyó la tesis de que la Oficina Internacional de Trabajo, como organización establecida hace 25 años, por la antigua Sociedad de Naciones, debía ser incluida en la Carta de la nueva organización mundial.

El problema no ha sido solucionado todavía pero se ha propuesto que la Oficina Internacio-

nal de Trabajo reciba una mención especial en el capítulo social económico de la Carta mundial, no debiendo figurar sin embargo en posición preeminente.—EFE.

La presencia en Londres de...

(Viene de la primera página.)
La Comisión británica de Crímenes de Guerra ha reafirmado su propósito de no publicar la lista inglesa. En lo sucesivo se publicará un comunicado semanal.

Se cree que hombres como Goering no serán juzgados por un tribunal ordinario, sino que su caso lo estudiará y decidirá el poder ejecutivo.

Churchill, dicen los círculos militares de Londres, quiere llegar a un acuerdo definitivo con las autoridades militares responsables de los prisioneros, sobre cual ha de ser el trato que se les deparará en un próximo venir.

5.º El problema que supone la alimentación, el cuidado sanitario y la repatriación de veinte a treinta millones de seres, desplazados por el Eje, exige una solución inmediata, si se quiere evitar una tragedia más. En muchos casos los desplazados no tienen ni país ni hogar donde ir.

Finalmente, termina el redactor militar de Reuter, es preciso aclarar el asunto de la zona que van a ocupar los franceses. Al parecer, las demandas galas son mucho más modestas de lo que se había dicho aquí, pero aún así, requerirán reajustes bastante considerables de los planes aliados. EFE.

El Congreso Agrario Regional del Duero

Comienza la IV jornada

Valladolid, 16.—A las diez de la mañana comenzó la primera sesión del día correspondiente a la IV jornada de los trabajos del Congreso Agrario Regional del Duero.

Ocupó la presidencia el jefe provincial del Movimiento.

David Herrero leyó su ponencia sobre las enseñanzas agrarias contenidas en ocho capítulos en los cuales se explican las diferentes enseñanzas agrarias.

Después de las 10 y media de la tarde se levantó la sesión.—CIFRA.

El punto de vista inglés es que los alemanes administren su país

Londres, 16.— En la Cámara de los Comunes ha declarado Churchill que el punto de vista inglés es que los alemanes deben administrar su país obedeciendo a directrices de los aliados.

En contestación a una pregunta de si los alemanes serán gobernados por un gobierno central o regional, controlado por los aliados, el premier dijo:

"No tenemos la intención de darnos encima la carga de la administración alemana".—EFE.



LA SEÑORITA

TRINIDAD ACEVEDO UTOR

HA FALLECIDO A LOS 17 AÑOS DE EDAD, HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

R. I. P.

Sus desconsolados: padres, don Luis y doña Concepción; hermana, Isabelita; tíos, don Pablo, doña Concepción y don Juan, doña Isabel y don Diego (ausentes); tíos políticos; primos, y demás parientes

Suplican una oración por su alma y asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy a las siete de la tarde, por lo que quedarán muy agradecidos.

Vivía: Carretera del Serrallo, n.º 13. (El duelo se organizará en el Puente del Santo Cristo).

Ceuta, 17 de Mayo 1945.



PRIMER ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma del señor

Don Epifanio Barragán Ramos

que falleció en Madrid el día 19 de Mayo de 1944.

D. E. P.

Sus hijas: doña Otilia, doña Josefa; sus hermanas, doña María y doña Domínguez; hermanos políticos, don Francisco Quaña y don Juan Sánchez; sobrinos, nietos, primos y demás parientes.

Ruegan a usted su asistencia al funeral que por el eterno descanso de su alma se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma, de Algeciras, el viernes día 18 del actual, a las 8,30 de la mañana, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

TRUMAN

ESPERA ENTREVISTARSE

EN BREVE CON

CHURCHILL y

STALIN

Washington, 16.—Truman ha declarado en la Conferencia de Prensa que espera entrevistarse en breve con Churchill y Stalin para hablar de la futura paz.

Añadió que había discutido sobre este particular con Eden. EFE.

¡Señora!

Haga una visita a la

Perfumería LA SEVILLANA

y encontrará el mayor surtido en medias de seda a precios jamás vistos en Ceuta

NO LO OLVIDE

Perfumería LA SEVILLANA

Falange Española, 39.-Ceuta